



Antenoche en el Teatro de la U. de Concepción

18PS

## Homenaje a Carlos Cariola durante el estreno de sainete

1960  
7040

000175608

Con la salida de los actores en carros antiguos por las principales arterias de Concepción se estrenó antenoche, en dicha ciudad, la obra *Entre gallos y medianoche*, de Carlos Cariola.

Durante la presentación del montaje —realizado en el Teatro de la Universidad penquista— hablaron Ricardo Stuardo, en representación de la productora Prodart y Benjamín Morgado, en nombre de la Sociedad de Autores Teatrales de Chile, Satch.

En la ocasión se hizo un homenaje al autor Carlos Cariola por su gran labor como impulsor de la actividad teatral en

nuestro país y creador de la sala que lleva su nombre. Se recordó al TUC, Teatro Universitario de Concepción que, en la década del 60, montó este sainete bajo la dirección de Pedro Sienna.

El elenco del montaje está integrado por María Cánepa, Fernando Farias, Aníbal Reyna, Norma Norma Ortiz, Mario Poblete, Yani Núñez, Carlos Martínez, Jessica Vera y Regíldo Castro.

*Entre gallos y medianoche* tiene programado una temporada de 16 funciones en Concepción, luego de la cual tomará un período de descanso para presentarse, en enero, en Viña del Mar.

## Homenaje a Carlos Cariola durante el estreno de sainete [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje a Carlos Cariola durante el estreno de sainete [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)